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令和４年 11月 29日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

山 城 正 輝   印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 522 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 読谷村の南側入口である比謝矼地域の活性化 

 （１）国道 58号沿い中洲地域を広場・ボート着場・休憩施設等を

配する施設（比謝矼公民館、平成 14年作成構想参照）にし

てはどうか。 

（２）戦前の牛市跡に国道 58号から古堅ガーまで遊歩道(通路)と

東屋等を設置してはどうか。 

 

２ 排水路の安全対策 

 （１）長浜川沿い(県道６号線より約 100m右側）沈砂池及び排水口

に一部安全柵がなく危険である。この施設の役割と安全柵

がなぜ設置されてないのか。今後の対策はどうなっている

か。 

 （２）読谷保育所の西側、高志保 1370-3 番地辺りがこれまで数回

冠水し、消防車も出動したという。村は現地の事態をどう認

識し、対策をどう考えているか。 

 （３）９月議会の一般質問で指摘した大湾の県道 16号線地階「メ

ガネ橋」改修について、県の回答と対策の見通しはどうなっ

ているか。  
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３ 村道・農道・里道等の安全性対策 

（１）波平東門から座喜味城跡公園入口までの村道に街灯が少ない

という指摘がある。交通量が激しくなり、中学生らの通学路で

もある。対策すべきではないか。 

（２）長浜食事処「喜器」近く(長浜 702番地辺り）の三差路が危

険といわれている。優先ラインとカーブミラーが必要ではない

か。 

（３）長浜萩川原内直線道路(長浜 3151番地辺りから「くるちの

杜」辺りまで）の排水路に蓋を設置して、安全対策に供しては

どうか。     

（４）比謝矼公民館前の道路は幅員が狭いうえにスピードアップで

危険である。路面補修と安全対策が必要ではないか。

     

 

４ 24の自治会と 19の行政区の役割分担の再考と活性化 

（１）自治会加入率が 40%台に減少し、役員のなり手不足が深刻化し

ている現実をどう認識し、今後の対策をどう考えているか。 

（２）村民全員が構成員(加入者)である行政区の活動を活性化する

策を考えるべきではないか。 

 

 

 


